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3. Der Dienst des Heiligen Geistes 
 
2.Thessalonicherbrief Kapitel 2, Verse 6-8 
6 Und was die Gegenwart betrifft, so wisst ihr doch, WAS ihn noch 
zurückhält, damit er sich zu der für ihn bestimmten Zeit offenbaren kann. 
7 Freilich – im Geheimen ist die (Macht der) Gesetzlosigkeit bereits 
wirksam; nur muss erst DER aus dem Wege geräumt werden (sein), 
DER sie bis jetzt noch zurückhält. 8 Dann erst wird der Gesetzlose 
(Frevler)  offen hervortreten, den der HERR Jesus aber durch den Hauch 
Seines Mundes wegraffen und durch den Eintritt Seiner Ankunft 
vernichten wird. 
 
Das „Was“ in Vers 6 bezieht sich auf die Brautgemeinde von Jesus Christus, 
und in Vers 7 ist von dem Heiligen Geist die Rede. Und der Heilige Geist 
wohnt in uns, den wahren Christen, solange wir noch hier auf der Erde sind. 
 
Der Antichrist kann deshalb noch nicht im vollen Umfang wirken. Aber wenn 
er sich in den jüdischen Tempel in Jerusalem setzt und sich für Gott ausgibt, 
wird der Zorn des wahren Gottes der Bibel über die ganze Welt ausgegossen 
werden. 
 
1.Thessalonicherbrief Kapitel 5, Verse 9-10 
9 Denn uns hat Gott nicht für das Zorngericht bestimmt, sondern dazu, 
dass wir die Rettung durch unseren HERRN Jesus Christus erlangen, 10 
Der für uns gestorben ist, damit wir, mögen wir (bei Seinem Kommen 
noch) wachen (am Leben sein) oder (schon) entschlafen sein, vereint mit 
Ihm leben. 
 
Die Gemeinde von Jesus Christus ist noch hier, um die Macht des 
Antichristen aufzuhalten. Sie ist das Salz der Erde. Und was bewirkt das Salz 
der Erde? Das, was Salz im Allgemeinen auch bewirkt: Es 
 

• Reinigt 

• Würzt. 

• Aromatisiert 

• Durchdringt 

• Erhält 
 



Wenn das Salz entfernt ist, tritt Fäulnis ein. Der Heilige Geist befindet Sich  in 
der Gemeinde Gottes. Der Heilige Geist hat zwei Aufgaben: 
 
1. Den Heiligen hier auf der Erde zu helfen 
2. Satan zu behindern 
 
Im Moment erlaubt Gott Satan nur mit halber Kraft zu wirken. Als Satan dem 
Gottesmann Hiob schaden wollte, durfte der Teufel auch nur bis zu einem 
gewissen Punkt gehen. Satan befindet sich immer an der Leine Gottes. Aber 
an einem von diesen kommenden Tagen wird der Dienst des Heiligen Geistes 
zurückgesetzt werden. Dies wird geschehen, wenn die Entrückung der 
Brautgemeinde erfolgt. Der Heilige Geist, Der in der Gemeinde wirkt, wird mit 
ihr zusammen von dieser Erde genommen. Das bedeutet allerdings nicht, 
dass Er von diesem Planeten völlig verschwindet, denn es gibt keinen Ort, wo 
der Heilige Geist nicht ist. 
 
Psalmen Kapitel 139, Verse 8-12 
8 Führe ich auf zum Himmel, so wärst Du da, und lagert’ ich mich in der 
Unterwelt, so wärst Du dort; 9 nähme ich Schwingen des Morgenrots 
zum Flug und ließe mich nieder am äußersten Westmeer, 10 so würde 
auch dort Deine Hand mich führen und Deine Rechte mich fassen; 11 
und spräch’ ich: »Lauter Finsternis soll mich umhüllen und Nacht sei 
das Licht um mich her!« – 12 auch die Finsternis würde für Dich nicht 
finster sein, vielmehr die Nacht Dir leuchten wie der Tag: Finsternis 
wäre für Dich wie das Licht. 
 
Ja, Gott der Heilige Geist ist überall; aber der Apostel Paulus spricht in 
2.Thess 2:7 von der Kraft des Heiligen Geistes, die sich durch die Gemeinde 
von Jesus Christus manifestiert. Und sie wird bei der Entrückung vor der 7-
jährigen Trübsalzeit hinweggenommen werden. Das „WAS“ in Vers 6 ist die 
Gemeinde von Jesus Christus und der „DER“ in Vers 7 ist der Heilige Geist, 
Dessen Kraft bei der Entrückung der Brautgemeinde von der Erde 
genommen wird. Lesen wir noch einmal, mit welchen Worten Paulus dieses 
2.Kapitel begonnen hat: 
 
2.Thessalonicherbrief Kapitel 2, Vers 1 
Wir richten aber in Betreff der Ankunft (Wiederkunft) unseres HERRN 
Jesus Christus und unserer Vereinigung mit Ihm (die Entrückung zu Ihm) 
eine Bitte an euch, liebe Brüder. 
 
In seinem ersten Brief an diese Gemeinde hatte er ja genau die Entrückung 
beschrieben: 
 
 
 



1.Thessalonicherbrief Kapitel 1, Verse 16-18 
16 Denn der HERR Selbst wird, sobald Sein Weckruf ergeht, sobald die 
Stimme des Engelfürsten erschallt und die Posaune Gottes ertönt, vom 
Himmel herabkommen, und die Toten in Christus (die im Glauben an 
Jesus Christus Verstorbenen) werden zuerst auferstehen; 17 darauf 
werden wir, die wir noch leben und übriggeblieben sind, zusammen mit 
ihnen auf Wolken dem HERRN entgegen in die Luft entrückt werden; 
und alsdann werden wir allezeit (für immer) mit dem HERRN vereinigt 
sein. 18 So tröstet euch also untereinander mit diesen Worten! 
 
Wenn wir, die wahren Christen, von der Erde entrückt sind, wird der Heilige 
Geist beiseite treten, und dann wird das Geheimnis der Gesetzlosigkeit nicht 
mehr zurückgehalten werden. Wenn dies geschehen ist, wird nichts und 
niemand mehr die Flutwelle des Bösen, die Gesetzlosigkeit, die Grausamkeit 
und den Terror auf dieser Welt aufhalten können, genauso wenig wie man 
den Niagarafälle mit Zahnstochern hemmen kann. 
 
4. Die Überlegenheit Satans 
 
2.Thessalonicherbrief Kapitel 2, Verse 8-12 
8 Dann erst wird der Gesetzlose (Frevler) offen hervortreten, den der 
HERR Jesus aber durch den Hauch Seines Mundes wegraffen und 
durch den Eintritt Seiner Ankunft vernichten wird, 9 ihn, dessen 
Auftreten sich als Wirksamkeit des Satans kundgibt durch alle 
möglichen Machttaten, Zeichen und Wunder der Lüge 10 und durch jede 
Art von Trug der Ungerechtigkeit (trügerische Verführung) für die, welche 
deshalb verlorengehen, weil sie die Liebe zur Wahrheit sich nicht zu 
Eigen gemacht haben, um ihre Rettung zu erlangen. 11 Und aus diesem 
Grunde sendet Gott ihnen einen starken Irrwahn, damit sie der Lüge 
Glauben schenken; 12 denn alle sollen dem Gericht verfallen, die nicht 
der Wahrheit Glauben geschenkt, sondern Wohlgefallen an der 
Ungerechtigkeit gefunden haben. 
 
Dieser Mensch der Sünde wird von Satan selbst besessen sein, wodurch er 
dessen Kräfte bekommt. Wie wird dieser Antichrist sein? Ich nenne ihn den 
Superman Satans. Er ist eine intellektuelle Geistesgröße mit seiner Autorität 
und seinen außergewöhnlichen Vorgehensweisen und seinem 
niederkämpfenden Hass. Männer werden bereit sein, für ihn zu sterben. 
Frauen werden ihm zu Füßen liegen und Kinder werden voller Ehrfurcht 
seinen Namen aussprechen. Die Bibel sagt, dass die ganze Welt die Wunder 
des Tieres aus dem Meer bestaunen wird. Das Wort „Tier“ sagt nicht aus, 
dass sich der Antichrist nach außen hin bösartig und anstößig geben wird, 
sondern beschreibt seinen wahren Charakter, den er zu Beginn noch nicht 
zeigt. Der Antichrist ist die zweite Person in der unheiligen Dreiheit der 
Endzeit. Wir wissen, dass Gott eine Dreieinigkeit aus Vater, Sohn und dem 



Heiligen Geist bildet. Die unheilige Dreiheit des Teufels besteht aus dem 
Drachen (Satan), dem Tier aus dem Meer (dem Antichristen) und dem Tier 
aus der Erde (dem falschen Propheten). 
 
Der falsche Prophet ist der Propaganda-Minister des Antichristen, der die 
Menschen dazu anstachelt, dem Antichristen ein Bild zu machen und dieses 
dann anzubeten. Der Heilige Geist dagegen veranlasst die Gläubigen dazu, 
den HERRN Jesus Christus anzubeten. Der Gesetzlose wird sich eine 
Plattform des Erfolgs und des Ruhms schaffen. Die größte Diele in dieser 
Plattform wird der Weltfriede sein, den er herbeiführt. 
 
Daniel Kapitel 8, Verse 23-25 
23 Aber gegen Ende ihrer Herrschaft, wenn das Maß der Frevler voll ist, 
wird aufkommen ein frecher und verschlagener König. 24 Der wird 
mächtig sein und ungeheures Unheil anrichten, und es wird ihm 
gelingen, was er tut. Er wird die Starken vernichten. Und gegen das 
heilige Volk 25 richtet sich sein Sinnen, und es wird ihm durch Betrug 
gelingen, und er wird überheblich werden, und unerwartet wird er viele 
verderben und wird sich auflehnen gegen den Fürsten aller Fürsten; 
aber er wird zerbrochen werden ohne Zutun von Menschenhand. 
 
Der Prophet Daniel spricht von den Großreichen der letzten Tage, an deren 
Ende ein „frecher, verschlagener König“ an die Macht kommt, was 
bedeutet, dass sich keiner gegen ihn auflehnen kann und dass er einen 
bestimmten Kult pflegt. Er bekommt seine Kräfte vom Teufel, wodurch ihm 
alles gelingt. Und vor allem wird er gegen das „heilige Volk“ vorgehen. Das 
sind die Juden. Durch Frieden „wird er viele verderben“, was bedeutet, dass 
er den Friedefürst Jesus Christus imitieren wird. Der Antichrist wird einen 
Friedensvertrag mit Israel schließen, und daraufhin werden die Juden jubelnd 
rufen: „Unser Messias ist gekommen!“ 

 

Jesus Christus wusste das schon im Voraus, denn Er sagte: 
 
Johannes Kapitel 5, Vers 43 
„ICH bin gekommen in Meines Vaters Namen, und ihr nehmt Mich nicht 
an. Wenn ein Anderer kommen wird in seinem eigenen Namen, den 
werdet ihr annehmen.“ 

 
Dieser Teufel-Messias wird mit Israel einen Friedensvertrag schließen und 
dabei mithelfen, dass die Juden ihren Tempel in Jerusalem wiederaufbauen 
können. Aber sobald dieser wiedererrichtet ist, wird er dort hineingehen und 
sagen: „Ihr wollt Gott anbeten? Ihr habt ihn direkt vor euch. Ich bin es!“ Und 
dann wird sich der Lügenwunder wirkende Superman mit unbeschreiblichem 
Zorn gegen das alte Volk Gottes wenden. Das wird der Beginn von „großen 
Jakobs Drangsal“ sein, wie die Bibel die letzten 3 ½ Jahre der 7-jährigen 



Trübsalzeit nennt. 
 
Matthäus Kapitel 24, Vers 21 
„Denn es wird dann eine große Bedrängnis sein, wie sie nicht gewesen 
ist vom Anfang der Welt bis jetzt und auch nicht wieder werden wird.“ 
 
Wie Du siehst, hat der Antichrist Macht und so viel von Satan verliehene Kraft, 
dass er Wunder wirken kann. 
 
2.Thessalonicherbrief Kapitel 2, Vers 9 
Ihn, dessen Auftreten sich als Wirksamkeit des Satans kundgibt durch 
alle möglichen Machttaten, Zeichen und Wunder der Lüge. 
 
Du sagst jetzt vielleicht: „Ich würde seine Lügen nicht glauben“. Aber ich kann 
Dir sagen, dass Du das gewiss tun wirst, sofern Du, nachdem Du erst 
während der 7-jährigen Trübsalzeit das Evangelium von Jesus Christus 
gehört und es abgelehnt hast. 
 
2.Thessalonicherbrief Kapitel 2, Verse 11-12 
11 Und aus diesem Grunde sendet Gott ihnen einen starken Irrwahn, 
damit sie der Lüge Glauben schenken; 12 denn alle sollen dem Gericht 
verfallen, die nicht der Wahrheit Glauben geschenkt, sondern 
Wohlgefallen an der Ungerechtigkeit gefunden haben. 
 
Nun magst Du sagen: „Ich denke nicht, dass der Teufel Macht hat, Wunder zu 
wirken.“ In diesem Fall solltest Du besser folgende Bibelstelle lesen: 
 
Offenbarung Kapitel 16, Verse 13-14 

13 Und ich sah aus dem Rachen des Drachen (Satans) und aus dem 
Rachen des Tieres (des Antichristen) und aus dem Munde des falschen 
Propheten drei unreine Geister kommen, gleich Fröschen; 14 es sind 
Geister von Dämonen, die tun Zeichen und gehen aus zu den Königen 
der ganzen Welt, sie zu versammeln zum Kampf am großen Tag Gottes, 
des Allmächtigen. 
 

Was ich hier übermitteln möchte, ist, dass wir, die wahren Christen, in der 
Zukunft eine Zeit der Erholung haben werden, die beginnen wird, sobald die 
Gemeinde von Jesus Christus zu Ihm in die Wolken entrückt wird. Dann wird 
der Heilige Geist Sein Wirken auf der Erde sehr stark einschränken und die 
Leine Satans loslassen. Dann wird Satan die Herrschaft über die Erde durch 
seinen Vize-Regenten, den Antichristen, den „Mensch der 
Sünde“ uneingeschränkt ausüben können. 
 

FORTSETZUNG FOLGT 
 



Mach mit beim http://endzeit-reporter.org/projekt/!* 
 
Bitte beachte auch den Beitrag In-eigener-Sache 
  
 

 
 
 
 
 


